



真野

## 園児たちが元気に街頭指導

7月22日(金)~31日(日)の夏の交通事故防止運動に合わせて、7月25日(月)、長浜海岸沿いの人面岩の前で園児たちによる街頭指導が行われました。

当日は真野第1保育園と真野第2保育園の園児47名が参加、「スピード違反をしないで安全運転してください。」などと、この日のためにドライバーに宛てて書いた交通安全の手紙を配りました。

最初は緊張気味だったドライバーのみなさんも、「安全運転してください!!」という元気いっぱいの園児の言葉を聞くと、にっこりと表情がゆるんでいました。



畑野

## 夏野菜を使ってチャレンジクッキング

7月21日(木)、畑野中学校を会場に「健康な食事をおいしく・楽しく」をテーマに、技術・家庭科の時間を使い「料理教室」が開催されました。

市の栄養士が食事の大切さや必要性について説明し、その後畑野健康推進会が中心となり、夏野菜を使って4品(そばろ菜めし・煮魚・きゅうりのチャンプル・みそ汁)にチャレンジしました。手際よく調理する生徒や、包丁の扱いがぎこちない生徒など様々でしたが、出来上がりにはみんな大満足の様子でした。また、今回の料理教室を通して食事が健康と深く関わっていることを学び、家庭でも料理をしようと、食事に対する意識が変わったようです。



## オートパークさわたワイワイまつり

佐和田

7月16日(土)、オートパークさわたにて「ワイワイまつり」が開催されました。天候にも恵まれ、300名を超える親子が集まりました。

沢根小学校の児童を含む「爆(はぜる)」による勇壮な和太鼓に始まり、アスレチックコーナーと丸太迷路での宝探しでは、大人も一緒になり、汗をかきながら宝探しをしていました。カブトムシ抽選会では、始まる前から子供たちの「カブトムシ頂戴!」攻撃にあいましたが、抽選でカブトムシが当たった子供たちはみんな嬉しそうにカブトムシを手にしていました。



ほかにも、シャボン玉作り、ペットボトルロケット、カイト飛ばしなどで、子供も大人も大いに盛り上がりました。親子が一つのことを一緒になって取り組む、微笑ましい姿が見られた一日でした。



## 7月9日に相川学童保育室を開所しました。

相川



学童保育とは、放課後、家族が帰宅するまで1人で留守番をしなければならぬ子供(相川小学校の低学年)を対象に施設を提供して適切な遊び及び生活の場を与え、その健全な育成を支援することを目的としています。現在11名の児童が登録しており、学校から帰ると、宿題をしたり、友達と遊んだりして過ごします。

現在11名の児童が登録しており、学校から帰ると、宿題をしたり、友達と遊んだりして過ごします。



## 金井 プール遊びが始まったよ!

金井



金井新保保育園では、今年も隣接する金井運動公園のプール遊びが行われ、園児達の楽しそうな声が響いています。午前9時30分に出発した園児達は、色鮮やかな可愛い水着にお着替えていて、お友達と手を繋ぎながら公園内の林の中を歩いてプールに向かいます。ちびっこプールに入り、保育士の後についてパタ足の練習をしたり、休憩時には甲羅干しと言って、みんなが並んでうつ伏せになっている姿には、取材時の暑さも吹き飛ばすほどの微笑ましい光景でした。元気に夏を過ごして欲しいものです。

元気に夏を過ごして欲しいものです。

